



4 Pièces

85 m²

Réf. 84483549

685 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

IMMOBILIER

résidences immobilier

CANNES OXFORD Idéalement située à pied des commerces proche du Cannel Mairie, nous vous proposons cette Maison mitoyenne de 85m2 entièrement rénovée en 2023. Elle se compose d'un vaste séjour avec cuisine équipée en exposition Sud ouvert sur le jardin de 90m2 et son jacuzzi, de 3 belles chambres vue verdure, d'une salle de bains, d'une salle de douche, d'un toilette indépendant. Un vaste garage et une place de parking extérieur accompagnent ce bien. Honoraires d'agence de 3,80 % à la charge de l'acquéreur inclus dans le prix affiché. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

OXFORD CANNES Ideally located within walking distance of shops near Cannel Mairie, we offer you this 85 Sqm terraced house, completely renovated in 2023. It consists of a large living room with equipped kitchen facing south opening onto the 90 Sqm garden and its jacuzzi, 3 beautiful bedrooms with greenery views, a bathroom, a shower room, a separate toilet. A large garage and an outdoor parking place accompany this property. Agency fees of 3,80% payable by the buyer included in the price displayed. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



REICHERT'S IMMOBILIER

REICHERT'S IMMOBILIER